



第1回ふれあい人権講座

「感染症と人権」 ウィルスの3つの顔

新型コロナウイルス感染症予防のため延期していた「ふれあい人権講座」を6月9日、再開しました。

今回はコロナ禍のなかで浮き彫りになった感染症流行時の人権侵害について、人権センターからお話させていただきました。

ウィルスの3つの顔とは①「病气」そのもの、②感染に対する「不安・怖れ」、そして普段と違う心のすき間に忍び込んでくる③「偏見・差別」です。新型コロナウイルスの流行の下で、感染者を差別したり、犯人扱いしたり、医療関係者を忌避したり等々、様々な人権侵害が起こっていることは皆さんご存じのとおりです。



目に見えないウィルスの代わりに誰かを悪役に仕立てて攻撃して、一時的な安心感を求めるといふ構図です。過去の感染症の流行でも、原発事故の折にも同じことが起こっています。新型コロナウイルス感染症も未だ世界では増加傾向で2波、3波が来るかもしれません。感染を防ぐと同時に、社会が分断されないよう人権の視点も持つて備えましょう。

次回のふれあい人権講座 「夜間中学の取り組み」 映画「こんばんはII」から

日時 7月7日(火) 午後6時30分
会場 日南町人権センター

講師 日南町人権教育サポーター

伊田哲朗さん

様々な事情で学校に通えなかった高齢者の方、外国から来られた方、不登校から学びなおそうとする若者…こうした方たちが公立・私立の夜間中学校で学んでおられます。その様子を描いたドキュメンタリー映画をご覧ください。き、兵庫県の時制高校等で教鞭をとられた伊田サポーターが解説します。



百歳体操

「三栄ヒルガオ会」も 再開しました!

6月2日、2か月ぶりの百歳体操に皆さんの笑顔が戻ってきました。感染予防に努めながら協力して体操しました。人権センターから「感染症と人権」のお話もさせていただきました。

7月の人権相談・行政相談 弁護士相談

中止していた人権・行政・弁護士相談を7月から再開します。
日時 7月10日(金)

人権・行政相談 午前9時〜12時
無料弁護士相談 午後2時〜4時
会場 子育て支援センター

☆人権・行政相談は予約不要ですが、弁護士相談をご希望の方は、事前に人権センター(82-0076)までお電話ください。

人権センターにシバザクラ苗 160本植えました

荒金敏文さん(阿毘縁)の発案で、ボランティアの皆さんとセンター近くの町道脇にシバザクラの苗160本を植え付けました。ありがとうございます。来春が楽しみです。



町ホームページ「人権コラム」連載中!
「課・組織からさがす」→「総務課」→「人権センター」内へアクセスしてご覧ください。

